

静岡県立伊豆の国特別支援学校

伊豆松崎分校だより

令和4年度 第 | | 号 連携進路課

「西豆学」について(3年)

1月23日(月)に行った「総合的な探究の時間」の発表では、実際に走って調べた津波避難場所までの時間や校外学習で行った賀茂地域局危機管理課のことをまとめ、発表しました。3年生としてしっかりと発表することができました。

※この発表は録画し西豆地区の中学(西伊豆中学校、松崎中学校)、 高校(松崎高校)の生徒にも見てもらいます。



担当 髙橋

「同窓会(二十歳を祝う会)」について

1月22日(日)に同窓会主催の「20歳を祝う会」を、松崎高校龍門館で行いました。コロナ禍の中、3年ぶりの開催でした。対象となる同窓会員7名(うち3名が出席)を、記念品の贈呈や、参加者一人一人からの一言メッセージなどで祝いました。二十歳の抱負として「仕事の無遅刻、無欠勤をさらに続けていきたい」「生活の楽しみも見つけていきたい」「仕事



を頑張る」などの話が聞かれ、スーツを着こなし、素敵な大人に成長した姿に頼もしさを感じました。会に参加した方からは、「大変なこともあるかと思うが前進していってほしい」「来年は自分たちの番だから、それまでまた頑張る」「笑顔を忘れずに過ごしてほしい」といった温かなメッセージをいただきました。 担当 山田

「卒業証書授与式」について

3月8日、春本番を思わせる暖かな日差しの中、6名の生徒が伊豆松崎分校を巣立っていきました。卒業生の晴れやかな表情から、高等部での3年間、「地域に学び地域に活きる人」となることを目指し、精一杯頑張ってきた自信や成長が感じられる卒業証書授与式となりました。これからもそれぞれの選んだ道で、自らの持つ良さを輝かせ、力強く未来を切り開いていく姿を後輩たちに見せてくれることを職員一同期待しています。



担当 髙橋

松崎高等学校生徒会と協力した雲見地区台風被害支援募金の活動について、2月 14日(火) 松崎町社会福祉協議会より感謝状をいただきました。生徒会を代表して受け取った生徒会長の 佐々木葉さんは「僕たちにできることを松崎高校と協力して取り組みました。」と話しました。 社会福祉協議会の石田会長からは、「高校生の皆さんが地域で活動していることが被災地の人た ちをはじめ町民の活力や元気につながっている。」と感謝の言葉をいただきました。